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中小業者が繁栄する政治への転換を
０７年新春祝賀会開催

豪華景品の特賞は益城支部の村上隆秋さんが見事
に獲得されました

１／１５、熊本交通センターホテルにおいて、熊
本民商０７年新春祝賀会を開催しました。祝賀会に
は会内外併せて、８０人を超える方が参加され懇親
を深めました。

今年は、春にいっせい地方選挙、夏に参議院選挙
と相次いで、私たちの営業や暮らしに直結する大事
な選挙があります。消費税の増税や憲法改悪をやめ
させ、商売が繁盛する政治への転換を求めて総決起
の場となりました。そのためにも、民商を強く大き

。くする春の運動での奮闘をと決意を固めあいました
恒例の福引きは特賞の電気鍋は荒木副会長が辞退

されたため、ひき直した結果、益城支部の村上隆秋
さん（建設業）に当たりました。２等が出水支部の
吉田さん、３等が黒髪支部の荻さんでした。

出し物は、東部支部の華の木さんの紙ヒコーキバ
ンドのみなさんが、すばらしい演奏と歌を披露して
いただきました。

ご来賓のみなさん…ありがとうございまし
た。
・米岡賢悟県商連会長・永松勝俊同事務局長
・松岡徹県会議員／益田牧子・重松孝文・上野美恵
子熊本市議・那須円市議団事務局長
・さくら法律事務所・加藤修弁護士／中央法律事務
所・中島潤史弁護士・小野寺信勝弁護士
・くわみず病院からメッセージと御樽をいただきま
した。

■消費税率引き上げに反対しましょう…
成人式行動に婦人部から１０人

１月８日は成人式。毎
年恒例となっている消費
税なくす会の成人式行動
を今年も会場となった砂
取の熊本市青年会館・体
育館の周辺で約３０人が
参加して、成人になった
青年に訴えました。

この行動には、民商婦
人部からも１０人が参加
して署名やチラシ配布に
…とても寒かったですが
…汗を流しました。

今年の成人は、落ち着いた感じの人が多くて、署
名も去年より多く集まりました。

◇毎月２４日の下通宣伝行動は、８人が参加。通り
は少なかったのですが、若い人が積極的に署名に応
じてくれました 「１０ にでもなったら大変 「仕。 」%
事がなくて困っている」と今の政治のあり方にも不
満を言いながら激励してくれました。

■大型開発やめてくらしと福祉に予算を
回せ、中小業者の経営を守れと来年度の
予算要求交渉…熊本市民連

熊本市の０７年度の予算編成に当たって、市民の
要求をまとめて交渉しました。この交渉には市民連

参加の各団体から約５０人が参加。すべての部局に
わたって要望を訴えました。

民商からは、熊本市の制度融資が金融機関に丸投
げになっている実態を
告発し、熊本市として
主体性を持って融資相
談に乗るように要求。
また、返済期間も１０
年まで延長するように
要望しました。

また、国保問題では
高すぎる保険料を値下
げして払える保険料に

すること。安心して病院にかかれるようにすべての
世帯に保険証を発行することを要求。また、減免制
度の拡充についても要望しました。

全体として、現場の実情が反映していない施策の
実態が明らかになり、さらなる声を結集していくこ
との重要性が明らかになった交渉でした。

■火の国道場…多重債務解決のために
【開催日】毎月第１、第３、第４火曜日の午後７時
半から、民商事務所で開催しています。２月の開催
日は、６日、２０日、２７日です。

◇２月５日（月）国宗弁護士
◇２月２０日（火）阿部弁護士

時間は午後１時から
※場所は熊本民商事務所２階
先着６名様までです。事前に予約が必要
です。 事務所までお申し込み下さい。

■専門部・支部だより
・壷川支部が１／２２に新年会を開き、１２人が参
。 。加 みんなで確定申告を乗り切ろうと懇談しました

・川尻支部も１／２４新年会を開催し、懇親を深め
あいました。

◇婦人部…玉名温泉日帰り旅行
１／２１に婦人部は、玉名温泉の尚玄山荘に日帰

り旅行を行い、２１人が参加しました。
みんなでおいしい料理に舌鼓をうち、すばらしい

温泉にゆっくりとつかり、カラオケなどで終日楽し
みました。

■商工新聞読者・会員…ご紹介ください
いま、民商では３月まで「春の運動」に取り組ん

でいます。
消費税増税、憲法改悪反対等の署名と税金や経営

のことで困っている中小業者に声をかけて、民商の
仲間になって一緒にガンバローと訴えを広げていま
す。

是非、知り合いの業者のみなさんに一声かけて、
民商を紹介してください。

、 、また 班会をこの期間に集中的に開催しますので
是非、参加していただきますようにお願いします。
商売のこと生活のこと、税金のこと、身近に役に立
つことが話し合われます。


